



【目指す児童像】
・明るい子
・正しい子
・たくましい子

浜っ子

NO 7

ひたちなか市立那珂湊第二小学校

【学校教育目標】 よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成



令和3年度 学校だより 第7号 7月20日(火)発行

明日から夏休み

明日7月21日(水)から夏休みです。42日間という長い休みになります。この期間でしかできないことをたくさん経験してほしいと思います。梅雨も明け急激に暑くなっています。体調管理にも気を付けて元気に充実した夏休みにしてください。



夏休みの主な予定

- 7/26(月) 二者相談(～30日)
- 8/5(木) 笑顔サミット(児童生徒活動交流会)
- 8/13(金) 学校閉庁日
- 8/16(月) 学校閉庁日
- 8/23(木) オンラインホームルーム



学校のICT化

社会のICT化が急激に進む中で、学校においても様々な面でICTにおける変化が生まれています。本校でもタブレットを活用した学習をはじめ、新しいメールシステムの導入などを行っています。保護者の皆様におかれましては、多くの面でご協力をいただき感謝申し上げます。7月9日(金)には、タブレットを家庭に持ち帰り環境の確認や学習を行いました。同じように夏休みには、タブレットを長期に渡り持ち帰ります。その際、夏季休業中にオンラインホームルームも行う予定です。(詳しいことは、本日文書で配付しました。)欠席の連絡もメールでできるようになり活用されています。

今後も学校のICT化は、進んでいくと思いますが、何かご不明な点や、ご意見がございましたら、学校に連絡をいただけたらと思います。よろしくお願いたします。



オンラインホームルームの練習



タブレットの持ち帰り



理科支援授業

今年度も昨年に引き続いて、「わくわくサイエンス・サポーター」の酒井和子先生が来校し、理科の授業を手伝ってくれています。6月30日(水)には、6年生が、植物が水を吸い上げる仕組みについて学習する際、授業の準備や授業中の支援を行ってくれました。水に色をつけて植物が水を吸い上げる通り道が分かりやすくなるようにしました。児童は、きれいに色がついた植物を見て、興味を持って学習に取り組むことができました。



English Time

毎週水曜日の昼休みにAETのミッチ先生が、希望者を集めて英語の学習を行っています。学年関係なく、多くの児童が集まって、楽しく英語にふれ、英語を好きになれるように工夫した取組ができるようにしています。



七夕

7月7日の七夕に向けて階段の前に七夕の飾りをしました。願い事が自由に飾れるように、筆記用具と短冊が置かれ、自由に記入して飾る姿が見られました。願い事には、コロナが早くおさまる事、将来の夢、家族への思いなどが書かれていました。

